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The Ultimate Wellness Experience The Ultimate Wellness Experience 

Live Authentic Experiences
Let us welcome you to a beautiful getaway journey, full of authentic experiences that we have prepared for you.

Gazing at the golden-hued sky of Sifnos at dawn, embody your desires for serene and unique treatments that will 
stimulate your body, soul and spirit.

Feel alive again while exploring the warmth of the grotto in our spa through a wide range of pure facial and body 
wellness treatments. We are combining traditional approaches, using natural elements like water, heat and stones, 

along with local products and essential oils that the Greek land generously offers.

Our pledge involves mystical experiences that can relax your soul, activate your body and release your spirit. 
Give in to the well-trained warm hands of our therapist to experience the ultimate wellness experience.

Nous vous souhaitons la bienvenue dans un beau voyage d’évasion, riche en expériences authentiques 
que nous avons préparées pour vous.

En contemplant la teinte dorée du ciel de Sifnos à l’aube, réalisez vos désirs pour des traitements uniques et 
paisibles qui raviront votre corps, votre âme et votre esprit. 

Regagnez votre vitalité, en explorant la chaleur de la grotte de notre spa et en profitant d’une multitude de 
traitements purs de bien-être pour le visage et le corps. Nous utilisons un assortiment d’approches traditionnelles, 
en employant des éléments naturels, tels que l’eau, la chaleur et la pierre, en combinaison avec des ingrédients 

locaux et des huiles essentielles que la terre grecque procure avec générosité. 

Ce que nous promettons, ce sont des expériences mystiques qui apaiseront votre âme, activeront votre corps et 
feront voyager votre esprit. Laissez-vous dans les mains chaudes expérimentées de notre thérapeute afin de vivre 

le bien-être absolu.



Glow Facial Massage
Duration: 55min – 80€

Get to know our facial massage designed exclusively to tone your facial muscles by applying excellent 
muscle activation techniques with the special Gua Sha jade tools and facial lifting techniques. 
Feel the freshness generated by essential oils and oil from local products and experience a 

great change in your mood.

Faites l’expérience de notre massage facial, conçu exclusivement pour la tonification des muscles de 
votre visage. Des techniques exceptionnelles d’activation musculaire sont appliquées, au moyen des outils 
spéciaux Gua Sha en pierre de jade, et des techniques de lifting de visage. Ressentez la fraîcheur que 

vous offrent généreusement les huiles essentielles et l’huile de production locale, et vivez une expérience 
unique de changement de votre humeur.

Facial Sun Desire
Duration: 55min – 75€

A treatment that serves as the ideal “nourishment” for the protection of the skin of your face from the sun, 
corresponding to your desire for long hours of sunbathing. The local products used moisturize and protect 

your skin, providing the regeneration and care it needs for exposure at the Cycladic sun.
Particularly beneficial before or after sunbathing.Particularly beneficial before or after sunbathing.

Cure qui apporte la « nourriture » idéale à l’épiderme facial. Aide à protéger votre visage du soleil, en 
répondant à votre désir pour des séances interminables de bronzage. Les produits d’origine locale que 
nous utilisons hydratent et protègent votre peau, en lui offrant le rajeunissement et les soins nécessaires 

préalablement à son exposition au soleil des Cyclades. 
Le traitement est particulièrement bénéfique avant ou après le bain de soleil.Le traitement est particulièrement bénéfique avant ou après le bain de soleil.

Express Lifting
Duration: 25min – 35€

Choose a fast and authentic massage treatment with outstanding lifting results. 
Feel the special Gua Sha tools sculpting your face and observe your mood changing significantly. 

Excellent choice for both men and women looking for a direct and fast result.Excellent choice for both men and women looking for a direct and fast result.

Choisissez une cure massage rapide et authentique pour un lifting facial impeccable. Ressentez les outils 
spéciaux du massage Gua Sha sculpter votre visage et vivez un changement remarquable d’humeur.   

Choix excellent pour hommes et femmes pour un résultat immédiat et rapide.Choix excellent pour hommes et femmes pour un résultat immédiat et rapide.

Facial
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Sifnos Slimming Effect
Duration: 55min – 75€

Detoxifying cleansing treatment, with a visible body sculpting effect. By combining the thermal power of black 
pepper with the essential oil of rosemary, it helps even the skin, release toxins and give a firm, smooth and fresh 

sense to the body. Ideal choice to boost your image and mood.

Cure de détoxification et de purification, qui sculpte le corps de manière sensible. Elle combine la force de la 
chaleur du poivre noir avec l’huile essentielle du romarin, en lissant la peau, en enlevant les toxines et en laissant 

votre corps ferme, lisse et frais. Choix idéal pour tonifier votre apparence physique et votre humeur.

Body Sun Desire
Duration: 55min – 75€

A treatment that serves as the ideal “nourishment” for the protection of the skin of your body from the sun, 
corresponding to your desire for long hours of sunbathing. The local products used moisturize and protect your 

skin, providing the regeneration and care it needs for exposure at the Cycladic sun.
Particularly beneficial even after sunbathing.Particularly beneficial even after sunbathing.

Cure qui apporte la « nourriture » idéale à l’épiderme de votre corps pour le protéger du soleil, satisfaisant 
votre désir pour des séances interminables de bronzage. Les produits d’origine locale que nous utilisons 

hydratent et protègent l’épiderme, en offrant le rajeunissement et les soins nécessaires préalablement à son 
exposition au soleil des Cyclades. 

Le traitement est particulièrement bénéfique tant avant qu’après le bain de soleil.Le traitement est particulièrement bénéfique tant avant qu’après le bain de soleil.

Detox Care
Duration: 20min – 30€

Cleansing detoxification and exfoliation treatment to remove dead skin cells. Feel your body cleaner, smoother 
and silkier. It can be seamlessly combined with all massages for a complete pampering experience.It can be seamlessly combined with all massages for a complete pampering experience.

Cure détox nettoyante et exfoliante pour l’élimination des cellules mortes de votre peau. Régalez-vous de la 
sensation d’un corps plus propre, lisse et soyeux.

Peut être harmonieusement combinée avec tous les types de massage pour une expérience de soins complète.Peut être harmonieusement combinée avec tous les types de massage pour une expérience de soins complète.

Skin Food Treat
Duration: 30min – 45€

Treatment using a body mask to moisturize, tone and freshen up the skin before or after exposure to the sun. 
We select the appropriate body mask depending on what your skin needs at that particular moment.

It can be seamlessly combined with all massages for a complete pampering experience.It can be seamlessly combined with all massages for a complete pampering experience.

Cure au masque corporel pour hydrater, tonifier et rafraîchir la peau, avant ou après l’exposition au soleil. 
Nous choisissons le masque corporel qui correspond aux besoins de votre épiderme à ce moment précis.

Peut être harmonieusement combinée avec tous les types de massage pour une expérience de soins complète.Peut être harmonieusement combinée avec tous les types de massage pour une expérience de soins complète.
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Head Relax Massage
Duration: 25min – 35€ 

Specialized head massage that combines exquisite essential oils ideal for relaxation. 
An anti-stress treatment that applies particular relaxing pressures on parts of the head and 

face to offer an immediate effect of peace and serenity. 
Ideally combined with all body massages for maximum relaxation.Ideally combined with all body massages for maximum relaxation.

Massage crânien spécialisé, effectué avec une combinaison d’huiles essentielles relaxantes d’excellente qualité. Une 
cure anti-stress effectuée par des pressions calmantes spécifiques, exercées sur des points de votre tête et de votre 

visage, ayant un effet pacifiant et rassérénant immédiat.
Se combine idéalement avec tous les différents types de massages corporels, pour une détente maximale.Se combine idéalement avec tous les différents types de massages corporels, pour une détente maximale.

Feet Care Experience
Duration: 25min – 25€

It addresses the desire for full body relaxation, starting from your toes. Feel pampered by the warm towels on your 
soles and the well-balanced massage all over your leg that offer a sense of calmness and euphoria to the whole 

body. Recommended after exercising of hiking throughout the trails of Sifnos.
Ideally combined with all body massages for relaxation from head to toes.Ideally combined with all body massages for relaxation from head to toes.

Répond au désir d’une détente du corps entier, et commence par les orteils. Le traitement avec des serviettes 
chaudes appliquées aux plantes des pieds et les mouvements spéciaux et harmonieux de massage sur tout le pied 
offrent une sensation de calme et d’euphorie à tout votre corps. Cure idéale après la gymnastique ou après une 

randonnée sur les sentiers de Sifnos.    
Se combine idéalement avec tous les différents types de massage corporel, pour une détente de la tête aux pieds. Se combine idéalement avec tous les différents types de massage corporel, pour une détente de la tête aux pieds. 

Passion for Massage
3 massage treatments of your choice during your stay -15%3 massage treatments of your choice during your stay -15%

For those of you who love massage and pursue calmness and relaxation in your everyday life, we propose an 
experience of relaxing massage for each day of your stay at Sifnos House. 

Go for it to start your day, before going out to explore the island, in order to boost your energy, 
or, when you return in order to relax and refresh your mood.

Pour 3 séances massage de votre choix pendant votre séjour -15 %Pour 3 séances massage de votre choix pendant votre séjour -15 %
Pour vous qui aimez le massage et qui cherchez le calme et le repos dans votre vie quotidienne, nous vous 

proposons une expérience de massage relaxant pour chaque jour de votre séjour à Sifnos House. Choisissez l’avoir 
en début de journée, avant de commencer l’exploration de l’île, pour faire le plein d’énergie, ou lors de votre retour 

pour vous reposer et renouveler votre humeur.

Massages 

Authentic Sifnos Massage
Duration: 40min / 55min / 85min – 45€ / 70€ / 85€ 

Get to know our massage designed exclusively to restore the energy in your body. It involves dynamic techniques and 
functional massage to give your body back the flexibility and freedom it needs. Feel the authentic vitality that essential 

oils and hot coconut oil generously offer and experience a feeling of harmony and serenity all over your body.

Découvrez notre massage, conçu exclusivement pour restituer l’énergie de votre corps. Nous appliquons des 
techniques dynamiques et du massage fonctionnel, afin que votre corps récupère la souplesse et la liberté dont vous 
avez besoin. Ressentez la vitalité authentique que vous apportent généreusement les huiles essentielles et l’huile de 

coco chaude et faites l’expérience d’une sensation unique d’harmonie et de calme qui inonde votre corps.

Sea Shells Massage
Duration: 40min / 55min / 85min – 65€ / 75€ / 90€ 

Feel pampered thanks to the heat and massage applied during a particularly relaxing treatment. It combines the heat 
from warm shells with rhythmic massage techniques that embrace your body in order to achieve a sense of profound 

serenity, euphoria and deep relaxation.

Savourez le soin absolu qu’offrent la chaleur et le massage, avec un traitement ultra relaxant. Cette cure, qui combine 
la chaleur des coquillages chauds avec des techniques rythmiques de massage qui agissent sur tout votre corps, vous 

amènera à profiter d’une sensation de calme profond, d’euphorie et d’intense détente.



Hammam

Hammam
Duration: 25min – 35€

Detoxify with the power of the hot steam of the hammam and feel your body getting 
cleansed and filling up with energy again. 

Excellent choice after a full day and before a relaxing massage.Excellent choice after a full day and before a relaxing massage.

Détoxifiez-vous avec la force de la vapeur chaude du hammam et ressentez votre corps se 
purifier et se remplir de nouveau d’énergie. 

Choix excellent après une journée bien remplie et avant un massage relaxant. Choix excellent après une journée bien remplie et avant un massage relaxant. 

Hammam Experience
Duration: 45min – 45€

Let the heat relax your body, indulge into an enjoyable cleansing experience and, 
for even better results, use the exfoliating glove and moisturizing mask in order 

to take care of your body as you wish. 
Ideal for private couple experience.Ideal for private couple experience.

Ressentez la chaleur détendre votre corps, laissez-vous emporter par une expérience 
agréable de nettoyage et, pour un résultat encore meilleur, utilisez le gant exfoliant et le 

masque hydratant pour soigner votre corps comme vous désirez.
Idéal pour une expérience privée en couple.Idéal pour une expérience privée en couple.
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Experiences
Living Coral Experience: Hammam 25 min & Massage

Duration: 55min – 175€

A private spa experience for couples. Along with your partner, enjoy the familiar ambience of the hammam, 

give in to the heat and feel your body calming down and relaxing. Then, experience, each one separately, a 
relaxing massage of your choice by our well-trained therapist. To finish, share moments of profound wellbeing in 

the relaxation area next to our particularly designed cave (grotto), along with refreshing detox drinks.

Expérience en Couple avec Hammam 25 min & Massage 
Une expérience de spa privée pour couples. Ressentez l’intimité de l’espace du hammam avec votre partenaire, 

abandonnez-vous à la chaleur et ressentez votre corps se détendre et se calmer. Ensuite, profitez, chacun 
individuellement, d’un massage relaxant de votre choix par les mains expérimentées de notre thérapeute. En fin 
de séance, partagez ensemble des moments de bien-être profond dans l’espace de détente, à côté de notre 

grotte spécifiquement aménagée à cette fin, accompagnés de boissons détox rafraîchissantes.

Combined Treatments
Feels Like Home: Hammam 25 min & Massage

Duration: 55min – 95€   
Feel completely at home, give in to the beneficial effect of the warm hammam, enjoy the sweating 
and detoxification of your body and then a refreshing shower before getting ready to experience 

deep relaxation with a full body massage. 
Excellent choice after a full day, to rejuvenate and restore your energy.Excellent choice after a full day, to rejuvenate and restore your energy.

Sentez-vous parfaitement chez vous, abandonnez-vous à l’action bénéfique du hammam, profitez 
des effets de la transpiration, de la détoxification et d’une douche rafraîchissante, et préparez-

vous à une expérience de détente profonde avec un massage sur tout le corps. 
Choix excellent après une journée bien remplie, pour vous revigorer et pour restituer votre énergie.Choix excellent après une journée bien remplie, pour vous revigorer et pour restituer votre énergie.

Total Body Desire: Body Peeling Massage & Body Mask
Duration: 95min – 120€ 

The ultimate choice for full body pampering and care. The journey of the senses begins with an 
exfoliation treatment using brown mocha sugar, continues with a relaxing massage all over the 
body and finishes with a body mask made of elements from the land of the Greek islands for a 

fresh, velvet feel on your skin.

Le choix absolu pour le traitement et le soin du corps. Le voyage des sens commence par un 
gommage exfoliant au sucre roux moka, se poursuit avec un massage relaxant sur tout le corps et 
se termine par un masque corporel fait à partir d’ingrédients provenant du sol des îles grecques. 

Une cure qui apporte fraîcheur et laisse une sensation de velours sur votre peau.



HEURES DE FONCTIONNEMENT 
De 09:00 à 13:00 & de 17:00 à 21:00

FORMALITÉS LORS DE L’ARRIVÉE 
Afin de profiter pleinement des installations du Sifnos House Spa, nous vous suggérons d’arriver 10 minutes 

avant l’heure de votre rendez-vous. Nous vous prions aussi d’apporter votre maillot de bain en cas d’utilisation du 
hammam.

ANNULATION DE RENDEZ-VOUS 
Pour annuler votre rendez-vous, vous êtes priés de nous prévenir au moins 4 heures à l’avance.

Si vous ne nous prévenez pas à temps, vous serez chargés de payer la moitié du prix de la cure choisie. 

SÉJOUR AUX INSTALLATIONS 
Pendant votre séjour au spa, nous vous servons des boissons détoxifiantes. Sifnos House Spa met à votre disposition 
des vestiaires avec douche privative, des armoires verrouillables pour vos objets personnels, des peignoirs et des 

produits de soin personnel.
Pour un meilleur séjour et une meilleure expérience, il est interdit de fumer dans tous les locaux du spa.  

RÉSERVATIONS 
Les réservations sont effectuées à la réception de l’hôtel. Alternativement, vous pouvez nous contacter soit par 

téléphone aux numéros +30 2130070177 soit par e-mail à l’adresse info@sifnoshouse.com
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Spa Protocol

OPENING HOURS 
9:00 am to 13:00 pm & 17:00 pm to 21:00 pm

UPON-ARRIVAL PROCEDURE 
In order to fully enjoy the facilities of Sifnos House Spa, we recommend that you arrive 10 minutes before your 
scheduled appointment, while please have your swimsuit with you in case you want to use the Hammam facility. 

APPOINTMENT CANCELLATION
In case you want to cancel your scheduled appointment, please let us know at least 4 hours in advance.

In case of non-timely notification, you will be charged with half the amount of the treatment selected.

ON-PREMISE STAY
In the Spa, we are offering detox drinks. Sifnos House Spa has changing rooms with private shower, lockers for your 

personal belongings and provides you with a bathrobe and personal care products.
For the best possible experience, smoking and the use of mobile phones is not allowed in all areas of the spa. 

RESERVATIONS 
Reservations are realized at the hotel reception. Alternatively, you can call us at +30 2130070177 

or send us an email at info@sifnoshouse.com



info@sifnoshouse.com           www.sifnoshouse.com +30 213 007 0177 


